

L'Alliance Nationale

PUBLIÉE PAR

LA SOCIÉTÉ DE SECOURS MUTUELS
L' "ALLIANCE NATIONALE"

Fondée le 11 décembre 1892. Incorporée par la Législature de la
Province de Québec en 1896 (56 Victoria, ch. 84).

A MONTREAL

7 Place d'Armes B. P. Boîte 2172
Tel. Bell 2255. Tel. Mar. 803.

MONTREAL, AOUT 1900

Ça et là

Délégués ! soyez à Québec pour le 20 août courant.

Le dernier concours a été profitable pour l'Alliance Nationale.

Québec fera un bon accueil à la convention de l'Alliance Nationale.

Honneur aux sociétaires qui ont gagné des récompenses durant le dernier concours.

Voyez le rapport du dernier concours. Les noms des bons travailleurs y sont inscrits.

Rien n'assure mieux le repos de l'esprit qu'un certificat de dotation dans notre société.

MM. Désy, Bourret et Bouchard gagnent chacun une montre en or. Bravo, vaillants confrères !

Aimez-vous notre société ? Oui, n'est-ce pas ? Alors parlez-en à vos amis. Un bon mot n'est jamais perdu.

Si vous saviez que votre fin est proche vous ne négligeriez pas d'assurer votre vie. Qui vous dit que vous vivrez longtemps ?

Si vous pensez qu'une diminution de ration ne fera rien à votre famille quand vous ne serez plus là, essayez-en vous-même, maintenant.

Cinq sociétaires gagnent des montres en argent. Leur nombre aurait dû être plus considérable, et ils ont d'autant plus droit à nos louanges.

Nos lecteurs trouveront dans ce numéro la lettre circulaire du P. G. et les projets d'amendements qui seront discutés à la prochaine convention.

St-Hyacinthe et Notre-Dame de Granby sont les deux seuls cercles qui ont réussi à gagner un drapeau d'honneur. Nos félicitations à ces glorieux vainqueurs.

Le rapport du concours nous démontre que les cercles de la campagne ont bravement fait leur devoir durant le dernier concours. Nous devons leur en savoir gré.

Membres du Conseil Général, les sociétaires ont maintenant les yeux sur vous. Faites votre devoir. Prenez les moyens de faire progresser notre société aussi rapidement que possible.

Notre société ressemble au grain de sénévé béni du Ciel. En quelques années elle est devenue comme un grand arbre qui couvre de ses rameaux puissants notre vaste province française.

Aux nouveaux sociétaires entrés dans nos rangs durant le dernier concours, nous souhaitons la bienvenue la plus cordiale. Puisse-t-ils profiter de l'exemple de leurs aînés et devenir lauréats à leur tour.

Nous publierons très prochainement les portraits des vainqueurs du dernier concours. Le travail que ces sociétaires ont fait leur vaut bien l'honneur de prendre place dans notre galerie de portraits.

Marc-Antoine disait : " La vie de chaque homme se limite au présent, car le passé est dépensé et fini, et l'avenir incertain." Assurez-vous maintenant, demain, il sera peut-être trop tard. Ne considérez le passé que pour vous dire que vous auriez pu assurer votre vie à meilleur marché si vous l'aviez fait il y a quelques années. Rien n'est certain dans l'avenir que la mort.